<u>L'ACTUALITE EN FLASH</u>



OVILLERS-LA-BOISSELLE

Des caméras de vidéoprotection arrivent

Comme dans beaucoup de village de Haute Somme, la priorité de l'année 2021 à Ovillers-la-Boisselle a un nom : la sécurité. Pour la renforcer, « huit caméras de vidéo-protection vont être installées, ainsi

que deux lecteurs de plaque d'immatriculation à l'entrée et à la sortie du village », annonce Christian Bernard, le maire. Le budget total est estimé à 95 600 €, subventionné à hauteur de 40 % par la Fédération départementale de l'énergie (FDE80).

Le conseil municipal, qui a fait installer en 2019 des panneaux Stop dans les rues de la 34°-division et Georges-Cuvillier ainsi que deux feux tricolores sur le passage de la RD 929 (Courrier picard du 23 janvier), veut encore augmenter la sécurité pour les piétons. « Les accotements sont à faire, rue de la 34°-division. Actuellement, on marche dans la boue lorsqu'il pleut », constate le maire. Enfin, un autre investissement important concerne le changement de l'intégralité des points lumineux du village. Les anciennes ampoules seront remplacées par des leds.

Extrait du journal Courrier Picard - Lundi 01 février Page:20/21

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)